
開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 18 人

報告内容

済 不要 －

済 不要 －

済 不要 －

済 不要 －

済 不要 －

済 要 産業観光

済 要 産業観光

済 要 産業観光

未 要 産業観光

済 要 教育建設水道

済 不要 －

済 不要 －

議会報告会報告書

　平成　２５　年　１１　月　７　日（　木　）　　　　１８時　３０分　～２０時　４０分

　三依公民館

出席議員

田村　耕作 小久保　光雄 大嶋　一生

山越　一治 三好　國章 福田　悦子

　別紙のとおり

《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

委員会検討

（要・不要）

所管委員会

（要の場合）

山越　一治 田村　耕作

全　員 大嶋　一生　　福田　悦子

⑤ 建設業で、除染100件を依頼された。子どものい

る家庭では除染した汚染土壌を自宅内に埋めるの

で抵抗があり、1割くらいが断る。

⑥ 22年前に自治会が自力で起こした（おじかの湯）

温泉センターがあるが、3・11以降利用客が減少し、

自力では運営がままならぬ状況。住民も市にぶつけ

たいが。

⑦ 湿生園があるが、田を町に提供したが進んでい

ない。三依イベント広場と併せて施設の運営を指導

してほしい。

⑧鳥獣被害の一般質問の答弁に「ますます被害が

拡大される」とあった。鳥獣と共存できると考えるの

か。鳥獣保護法を精査しながら進めなければならな

い。鳥獣被害に真剣に取り組んでもらいたい。

①  市民が持ち込んだ食物の放射能の調査結果を

議員は知ることが出来るのか。

② 子どものいる世帯の除染希望が２１％とあるが、

拒否する理由は。

③ 議員報酬、もらい過ぎとの声もあるが、議員の判

断なのか。市民の声と議員の意見はあっているの

か。

④ 定数28になった時の、議員の仕事の負担は、どう

変化するのか。

⑨ 獣害対策として、優秀な実績のある従事者を各

地に派遣し広域的に捕獲が行われるよう早い時期

に開始するべく猟友会と協議するとしているが、どの

ように実施するのか。

⑩ 教職員住宅には校長しか住んでいない状況。三

依に勤める人が、宿泊できるか住めるようにしてもら

いたい。

 ⑪鳥獣被害、市単独では難しいので県・国へ上げ

てほしい。

⑫地域おこし協力隊の活動状況は。



《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

委員会検討

（要・不要）

所管委員会

（要の場合）

済 要 教育建設水道

済 不要 －

済 不要

日光市議会広報委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

第　４　班

代表者 山越　一治

⑬冬季に凍結防止で道路に砂をまくが、回収をしな

いので側溝に溜まる、大雨時に沢に水が出て困る。

まくだけでなく回収もしてほしい。

⑭ 日光ブランド、決まった時点でどう展開していくの

か。ノミネートしている人が納得できる方法を。

⑮三依にも、グランドゴルフ場を作ってもらいたい。

平成２５年１１月２２日


